editorial-

tos

Típicamente, la Navidad ha estado considerada como tiempo de PAZ, de AMOR, de ALEGRIA y de Reconcilia-ción. Pero, realmente, ¿cuántos de nosotros hemos si do conscientes de que, por coincidir estas fiestas con el fín de año, es el tiempo ideal de la reflexión?

Desde aquí, donde un grupo de jóvenes y una junta de personas como usted, hemos pasado un año más, intentan do lograr um barrio mejor para todos, les invitamos a cada uno de vds. a pensar que hemos hecho individual - mente por mejorar la convivencia, la sanidad, la cultura, y todos aquellos elementos indispensables en un barrio como el nuestro, para que la vida en sociedad no se convierta en una lucha por la supervivencia, si no en una auténtica relacción de convecinidad, de amistad, de ayuda mutua y en un intento por conseguir un lugar en el que se desarrolla nuestra vida y del que todos estemos orgullosos.

De este modo, con esta reflexión lanzada al aire queremos desearos a todos que paseis unas fiestas llenas de felicidad y que el año que viene depare a nuestro pequeño nucleo social toda suerte de venturas.

EQUIPO DE REDACCION "LA VEU"

LECHERIA

AVENIDA

Roger de Flor, 109 GRANOLLERS

Tfno. 870 29 98